

Controlan incendio en localidad de Ecuador rica en biodiversidad



Las llamas se propagaron rápidamente en una zona rodeada de pastizales. Foto tomada de Primicias

La Habana, 13 ene (RHC) El gobernador de la provincia ecuatoriana de Manabí, Juan Francisco Núñez afirmó este jueves que bomberos de esa localidad costera sofocaron un incendio de grandes proporciones donde existe una amplia diversidad en flora y fauna.

El siniestro comenzó la víspera y afectó terrenos del cantón San Vicente, en una zona utilizada para la agricultura, rodeada de pastizales.

«¡Gran trabajo! El incendio forestal ha sido controlado al 100 por ciento gracias al trabajo en equipo», aseguró en las redes sociales.

El cantón San Vicente posee gran variedad de árboles frutales, maderables y medicinales e igualmente es rico en fauna marina y de montaña. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/282702-controlan-incendio-en-localidad-de-ecuador-rica-en-biodiversidad>



Radio Habana Cuba